

Mémoire écrit pour les consultations prébudgétaires  
organisées en prévision du budget de 2019 par :

La Western Canadian Wheat Growers Association

Recommandations :

Recommandation 1 :

Que le gouvernement fédéral annule la taxe sur le carbone.

Recommandation 2 :

Que le gouvernement fédéral accorde la priorité à la signature du PTPGP.

Recommandation 3 :

Que le gouvernement fédéral revoie le classement des grains, en particulier celui du blé dans les mouvements transfrontaliers.

Recommandation 4 :

Que le gouvernement fédéral révise la *Loi de l'impôt*.

L'honorable Wayne Easter, C.P., député  
Président du Comité permanent des finances de la Chambre des communes  
Chambres des communes  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0A6

Membres du Comité permanent des finances,

La Western Canadian Wheat Growers Association (WCWGA) est un organisme bénévole de défense des intérêts agricoles qui représente des millions d'acres de terres agricoles et se consacre à l'élaboration de solutions stratégiques qui renforcent la rentabilité et la durabilité de l'agriculture et du secteur agricole dans son ensemble.

Nos débuts remontent à décembre 1969, lorsqu'un groupe de producteurs et de représentants de l'industrie se sont réunis pour discuter de la façon dont ils pourraient créer une organisation agricole efficace pour promouvoir des solutions politiques positives et axées sur le marché. Le 3 avril 1970, une charte a été accordée à la Palliser Wheat Growers Association, aujourd'hui connue sous le nom de Western Canadian Wheat Growers Association

L'agriculture est à la croisée des chemins dans les discussions sur le commerce mondial. L'ouverture des marchés, les nouveaux marchés, les subventions, la gestion de l'offre et le libre-échange sont tous des enjeux majeurs auxquels le gouvernement fédéral et la WCWGA font face et qui ne peuvent être examinés de façon isolée ou sans une perspective mondiale. Le budget de 2017 a fixé un objectif ambitieux : faire passer les exportations agroalimentaires du Canada de 55 à 75 milliards de dollars par année d'ici 2025. Sans une discussion complète et saine sur ces questions, nous ne pouvons être concurrentiels et atteindre ces objectifs.

Dans ce contexte, nous vous invitons à consulter le document de consultation sur le budget fédéral de 2019 qui suit.

Élimination de la taxe sur le carbone :

L'imposition d'une taxe sur le carbone aux Canadiens, en particulier aux producteurs de blé, a des effets néfastes importants. Les coûts que doivent payer nos producteurs nous rendent moins concurrentiels sur le marché mondial. De plus, ces coûts ont une incidence sur nos résultats nets et sur les agriculteurs et les fournisseurs à revenu moyen qui forment l'épine dorsale de l'économie des Prairies.

Accord de Partenariat transpacifique global et progressiste (PTPGP) :

Que le gouvernement fédéral accorde la priorité à la signature immédiate du PTPGP. Le gouvernement fédéral a pris d'importants engagements financiers à l'égard de l'agriculture dans le but d'accroître la part de l'agriculture dans le PIB du Canada. Les membres de la WCWGA sont en mesure de faire leur part dans cette croissance, mais seulement si nous avons de nouveaux marchés vers lesquels exporter. Les membres de la WCWGA peuvent être très concurrentiels sur le marché mondial, à condition que nous ayons un accès permanent et élargi.

Classement des grains :

À l'heure actuelle, le blé canadien transporté au-delà de la frontière américaine est classé de façon appropriée. Malheureusement, tout le blé américain qui traverse la frontière canadienne est considéré comme du blé de qualité fourragère. Sans la reconnaissance d'un classement correct du blé américain, les agriculteurs canadiens risquent de perdre leur classement aux États-Unis et d'être placés dans une position non concurrentielle.

Examen du régime fiscal :

Au fil des ans, la *Loi de l'impôt* a fait l'objet de nombreux rajustements. Malheureusement, les répercussions à long terme de ces changements ont souvent donné lieu à une politique fiscale qui va à l'encontre de la nature concurrentielle du milieu des affaires. La WCWGA demande un examen complet de la *Loi de l'impôt* dans le but précis d'accroître la compétitivité du marché et de réduire l'intervention et les subventions gouvernementales.

Je vous remercie de me donner l'occasion de contribuer aux travaux du Comité permanent en vue du budget fédéral de 2019. Nous vous demandons d'inscrire notre association sur votre liste de témoins afin de discuter de ces questions plus en profondeur.

Cordialement,

Levi Wood  
Président